



なかよし

第7号

令和6(2024)年11月5日発行

園長 リチャードソン一枝

本格的な夏が始まる前に、NZらしい寒暖の差が大きい日々が続いています。登園時間の9時半には12度だった気温が降園時間には20度近くになることがあります。驚かされますが、一週ごとに夏がそこまで来ていることが感じられます。

幼稚園では、この季節だからこそできる体験を通して、みんなで様々なことを楽しんでいきます。

～運動会～

「ともだちと仲良く」「最後まで頑張る」「泣かない」

スタートラインで笛の音を待つ真剣な顔、大きな声の応援、ゴール後の友達とのハイタッチ、同じチームの子が勝ったときの飛び跳ねて喜ぶ様子など 元気一杯で笑顔あふれる運動会になりました。

「玉わたし」では勝敗がつけがたい接戦があり、「玉入れ」の勝敗は1個2個の差というまるで用意したかのような楽しい勝負になりました。

参加の子供たち全員が各々に楽しかった運動会でした。お手伝いいただきました方々、本当にありがとうございました。



おしゃせ

補習校幼稚園では、来年度の入園希望者を対象として体験入園/入園説明会を行います。入学を検討されているお知り合いがいらっしゃる場合は、是非その旨ご案内ください。



お願い

- ① 日差しが強くなっています。
帽子や日焼け止めを塗る等で日焼け止め対策をしましょう。
- ② 登園前にトイレに行く習慣をつけましょう。(授業開始や休み時間直後に「トイレ!」ということがしばしばあります。
- ③ 水筒を持ってきましょう。

事務局からのお願い

安全確認のため、授業日当日の欠席・遅刻の連絡は9時30分までにお願いします。

【欠席等連絡フォーム】

<https://forms.gle/FESKHCYtYMPWicBA>

【Email】 office.cjss@gmail.com

【TEL】 03-348-9512

※緊急時はお電話でお願いします。



～補習校祭りです～

補習校祭り当日は、授業で福笑いやお手玉遊びなどを体験します。授業後的小中学校と合同のお祭りでは、ゲームや屋台などを通して、日本のお祭りの楽しい雰囲気を体験します。小中保護者の方々が展開する屋台やゲームですが、中学在校生もお手伝いをしてくれます。補習校の先輩学生たちの活躍ぶりもご覧ください。

また、ノート本等は必要ありません。水筒と帽子をバッグに入れて登園ください。おまつりらしい楽しい服装での登園も大歓迎です。



～教室では、ひらがなだけでなく、生活で使う言葉も学びます～

授業中「みどりがな～い」「のりのふたがみつかない～」「できない～」という声が聞こえることがあります。その時には「緑のペンがどこかにありませんか?」「のりのふたがないので、探すのをつだってください」「たすけてください」という言葉を学ぶ良いチャンスです。担任は、そのように指導していきます。「ほら、ここにあるよ」と大人が先回りをしてしまわなようにご協力をお願いします。

～授業風景～



年中ひつじ組

ひらがなの形をみて、書き順に少しだけ触れて、○や△やギザギザを書きながら筆圧のトレーニング。みんなの前に出ることが恥ずかしいお友達も、書き終わって振り向いた顔はとても誇らしげです。



年長さくら組

赤青黄緑のクレヨンは、しっかり書き順を意識するためのものです。ひらがなノートの1学期を振り返ってみてください。名前もひらがな書きもぐんと上手になっているはずです。